
Der Planungs- und Verkehrsausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss zu beschließen, 
die Verwaltung möge den Antragsteller entsprechend der Erkenntnisse, die aus der 
Befragung der Flugplatzgesellschaft Hangelar und der Luftaufsichtsbehörde in 
Düsseldorf gewonnen wurden, unterrichten. 
 


